

Orden für Lore de Vries

Sie hat sich um Karneval, Brauchtum und Gesellschaft verdient gemacht



Ein großer Tag für Lore de Vries: Gestern wurde sie mit dem Großen Verdienstorden des Bedburg-Hauer-Tulpen-sonntags-Komitee ausgezeichnet.

BEDBURG-HAU. Museum

Schloss Moy-land war auch in diesem Jahr wieder die **schöne Kulisse**, in der sich die angehende Ordensträgerin, Bürgermeister, Vertreter vieler Karnevalsvereine, Prinzen und Prinzessinnen zur Ordensüberreichung zusammenkamen. Sie habe sich nicht nur im Karneval

um die Wahrung des Brauchtums verdient gemacht, sondern habe sich immer auch sozialen Projekten verpflichtet gefühlt, lobte der Ehrenvorsitzende des BTK, Hermann Seeger, das Engagement der Ordensträgerin. Weitere Fotos und Infos: www.lokalkompass.de/bedburg-hau Foto: hei